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Collision of Confucianism, Taoism and Christian Ideas:
a Comparative Study of Culture Communication Sense of Pearl S. Buck and
Lin Yutang
Collision entre le confucianisme, le taoisme et les idees chretiennes:
Comparaison de la conscience de la diffusion culturelle de Pearl Buck et

celle de Lin Yutang
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Abstract Pearl S. Buck and Lin Yutang differ in their culture communication sense. Through the comparative study
of their subject choice and creation of hero or heroine’s fate, the author points out that Lin Yutang emphasizes on the
spread of Chinese culture to westerners, while Pearl S. Buck expresses more western thoughts and Christian ideas.
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Résumé Pearl Buck et Lin Yutang différent dans la conscience de la diffusion culturelle exprimé dans leurs oeuvres.
Cet article signale , par la comparaison des sujets et de la destinée des personnages dans les oeuvres de ces deux
écrivains, que Lin Yutang met I’accent sur la diffusion du confucianisme et du taoime vers les Occidentaux tandis que
Pearl Buck propage davantage les notions occidentals et les idées chrétiennes.
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